## DTV-Verbandstag: Präsidium wiedergewählt

• Allgemeines

Der diesjährige DTV-Verbandstag 2001 in Bremen stand am ersten Tag ganz im Zeichen der Präsidiumswahlen. Das alte ist auch das neue Präsidium konnte am Ende festgestellt werden. Ohne Gegenkandidaten wurden alle bisherigen Amtsinhaber einstimmig oder mehrheitlich wiedergewählt. Aus der Verbandstagsleitung verabschiedete sich Herr Siebert und stand aus persönlichen Gründen nicht für eine Wiederwahl zur Verfügung. An seine Stelle wurde Dr. Dietmar Brand von den Delegierten gewählt. Auch die Änderungen in der Finanzordnung oder anderen Ordnungen hinsichtlich der Einführung des EURO als alleinigem gesetzlichen Zahlungsmittel zum 1. Januar 2002 wurden einstimmig vom Plenum angenommen. Lediglich bei den Änderungen in der Ordnung des Ausschusses für Breitensport gab es eine längere Diskussion, die letztendlich jedoch mit einem mehrheitlichen Votum für den Antrag des DTV-Hauptauschusses ausging. Anschließend wurde der DTV-Verbandstag unterbrochen und wird morgen um 10 Uhr mit den beiden Arbeitskreisen und anschließend dem TOP IX fortgesetzt.

16.06.2001 19:23 von Thorsten Süfke